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Betreff: 
Fahrbahninstandsetzung Forststraße 

 Erstellungsdatum 06.09.2007 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
Der bauliche Zustand der Fahrbahnoberfläche der Forststraße verfällt zusehends. Aus einer vormals 
ebenen Asphaltstraße ist in den letzten Jahren eine unwürdige Buckelpiste geworden. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wann ist eine durchgehende Instandsetzung der Fahrbahn der Forststraße geplant? 
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